

*Ich werde Weihnachten in
meinem Herzen ehren und versuchen,
es das ganze Jahr hindurch aufzuheben.*

(Charles Dickens)



05. 12. 2023

Liebe Eltern der Mühlbergschule,

das Jahr 2023 neigt sich seinem Ende entgegen. Zeit, das Jahr im Rückblick zu betrachten und Gelegenheit, Ihnen allen unseren Dank auszusprechen für die angenehme und vertrauensvolle Zusammenarbeit und Ihre vielfältige Unterstützung.

Im November fand im Rahmen der ersten Elternbeiratsversammlung in diesem Schuljahr die Wahl des Schulelternbeirats statt. Unsere neuen Elternbeiratsvorsitzenden sind Frau Schülken und Frau Ceresa. In den erweiterten Vorstand wurden Frau Jurosevic und Frau Thole-Kauertz gewählt. Wir freuen uns sehr auf die künftige Zusammenarbeit. An dieser Stellen wollen wir nicht versäumen, unseren bisherigen Elternbeiratsvorsitzenden und erweiterten Mitgliedern Herrn Bruch, Frau Gabel und Herrn Kohnen für ihren engagierten Einsatz für unsere Mühlbergschule, den so konstruktiven Austausch und ihre Unterstützung in allen schulischen Belangen zum Wohle aller Kinder zu danken.

Ebenso in der Elternbeiratsversammlung wurden die neuen Vertreter der Schulkonferenz für die nächsten beiden Schuljahre gewählt: Frau Heidenblut, Frau Koch, Frau Schneider, Frau Thole-Kauertz und Herr Bruch sind die Vertreter von Elternseite; Frau Buddeberg, Frau Heim, Frau Rösch, Frau Röschard und Frau Scharnagl sind die Vertreter des Kollegiums.

In allen Klassen herrscht bereits vorweihnachtliche Stimmung: es wird gebastelt und gebacken; die Adventskalender stehen bereit, Besuche von Weihnachtstheatern finden statt und Klassenadventsfeiern bieten Gelegenheit für Begegnungen. Unsere Chöre üben fleißig für die beiden Weihnachtskonzerte am 07.12.2023 in der Bergkirche.

Am 20.12.2023 wird der Chor der dritten und vierten Klassen, angeleitet von Frau Fülster, ihr einstudiertes Weihnachtsmusical „Räuber Horificus“ während des Schulvormittags allen Klassen vortragen.

Eine besondere Aktion des zweiten Jahrgangs sei an dieser Stelle erwähnt: Die Kinder haben Weihnachtspäckchen gepackt für Kinder, denen es nicht so gut geht, wie uns. Ein Weihnachtspäckchenkonvoi hat die Päckchen zu den Kindern in östliche Länder gefahren, um ihnen eine Freude zu bereiten. Herzlichen Dank an Frau Haas-Wittmüs für diese wohltätige Initiative, die wir im kommenden Jahr sehr gerne auch auf die restlichen Jahrgänge übertragen möchten.

In den vergangenen Monaten hat unser Schüler*innenparlament bereits fleißig getagt. Die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der zweiten, dritten und vierten Klassen treffen sich, um über die Anliegen aller Kinder der Mühlbergschule zu sprechen und Lösungen zu finden. So wurde bereits ein neuer Pausenspielplan in diesem Gremium beschlossen. Es werden wieder Kinder zu Pausenengeln ausgebildet, die die Aufsichten in den Pausen unterstützen und die Wahl einer Schülersprecherin oder eines Schülersprechers wird derzeit vorbereitet. Auf der nächsten Schulversammlung am letzten Schultag vor den Ferien werden sich die Mitglieder des Schüler*innenparlaments allen Kindern der Mühlbergschule vorstellen.

Auf diesem Wege möchten wir Ihnen noch Informationen zu unserer Personalsituation geben: Nach den Weihnachtsferien heißen wir Frau Siebold willkommen in unserem Team. Sie kehrt zurück aus ihrer Elternzeit. Wir verabschieden uns leider mit dem Beginn der Ferien von Herrn Hoffmann und danken ihm für seine zupackende Arbeit an unserer Schule und wünschen ihm für seinen weiteren beruflichen Weg alles Gute. Aufgrund dieser Veränderungen und einiger noch offener Punkte, die Rückkehr erkrankter Kolleginnen betreffend, wird eine Stundenplananpassung an einigen Stellen erforderlich sein. Hierzu erhalten Sie rechtzeitig eine Information über die Klassenlehrkraft Ihres Kindes.

Sie erhalten in den kommenden Tagen ein separates Informationsschreiben zur Anmeldung Ihres Kindes für das Ganztagsangebot der Schule für das zweite Schulhalbjahr. Dies gilt ausschließlich für die Kinder, die keinen Hort- bzw. ESB-Platz haben.

Wir möchten Sie jetzt bereits auf unsere Informationsveranstaltungen zum Ganztagskonzept „Pakt für den Ganzttag“ im Schuljahr 2024/25 mit dem neuen Träger „Internationaler Bund“ aufmerksam machen:

- Montag, 26.02.2024 um 18:30 Uhr für Eltern des zweiten Jahrgangs
- Montag, 26.02.2024 um 20:00 Uhr für Eltern des dritten Jahrgangs
- Donnerstag, 29.02.2024 um 18:30 Uhr für Eltern des ersten Jahrgangs

Die Veranstaltungen finden als Videokonferenz statt. Die Einladung zu den Veranstaltungen mit dem Einwahllink geht Ihnen nach den Weihnachtsferien zu.

Alle Termine, die wir erst nachträglich im Laufe des Schuljahres festlegen können, finden Sie dann auch auf unserer Schulhomepage unter „Veranstaltungen“ im Kalender. So auch den Termin für unser nächstes Elterncafé am Freitag, 19.04.2024 um 10:00 Uhr.

Im Namen von Herrn El Moussaoui bitten wir Sie, im Krankheitsfalle Ihres Kindes, sehr gerne eine Nachricht an folgende Mailadresse zu senden: Poststelle.Muehlbergschule@Stadt-Frankfurt.de
Herr El Moussaoui wird den Eingang Ihrer Nachricht per Mail bestätigen.

Am Freitag, 22.12.2023, ist der letzte Schultag vor den Ferien. Der Unterricht endet nach der dritten Stunde um 10:45 Uhr. In der ersten Stunde findet der Unterricht nach Plan statt. In der zweiten Stunde haben die Kinder Unterricht bei ihrer Klassenlehrerin; in der dritten Stunde beschließen wir mit allen Kindern der Schule im Rahmen einer Schulversammlung das Jahr.

Nach den Ferien sehen wir uns am Montag, 15.01.2024 wieder. Der Unterricht findet stundenplanmäßig statt.

Mit den obigen Worten von Charles Dickens wünschen wir Ihnen nun frohe und besinnliche Feiertage und dass Sie ein kleines Stückchen der bevorstehenden himmlischen Weihnachtszeit durch das kommende Jahr 2024, welches Ihnen Glück und Gesundheit bringen möge, mit sich tragen dürfen.

Wir freuen uns auf die weitere vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen und grüßen Sie bis zu unserem Wiedersehen im neuen Jahr herzlichst.

Ihre



Elke Rimpf

Schulleiterin



Ann-Kathrin Kaiser

stv. Schulleiterin